

INFORMASI PEMBAYARAN

Lihat halaman ini dalam bahasa lokal Anda:

- [العربية](#)
- [中文](#)
- [Hrvatski](#)
- [Ελληνικά](#)
- [עברית](#)
- [हिन्दी](#)
- [Indonesia](#)
- [Melayu](#)
- [Русский](#)
- [Slovenčina](#)
- [ไทย](#)
- [Türkçe](#)
- [اردو](#)

Pembayaran diterima oleh mitra fasilitasi penjualan internasional dan pemenuhan kami, Global-E. Jenis pembayaran berikut diterima di [michaelkors.global](#) untuk pembelian online:

Tujuan	Metode Pembayaran yang Tersedia
Australia	American Express Afterpay Amazon Pay Apple Pay Diners Club Pay in 4 Klarna Mastercard Pay in 4 Paypal Visa
Bahrain	American Express Diners Club Mastercard PayPal Visa
Kroasia	American Express Apple Pay Diners Club Mastercard PayPal Visa

Mesir	Mastercard PayPal Visa Fawry
Ghana	American Express Mastercard PayPal Visa
Yunani	American Express Apple Pay Diners Club Mastercard Pay in 3 Klarna PayPal Visa
Hong Kong, Cina	American Express Alipay Apple Pay Diners Club JCB Mastercard PayPal Union Pay Visa
India	American Express Diners Club Mastercard PayPal Visa
Indonesia	American Express JCB Mastercard PayPal Visa OVO Doku

Israel	American Express Apple Pay Diners Club Mastercard PayPal Visa
Lebanon	American Express Mastercard PayPal Visa
Malaysia	American Express JCB Mastercard PayPal Visa Grab Pay MOL Pay
Selandia Baru	American Express Apple Pay Diners Club Mastercard PayPal Visa
Nigeria	American Express Mastercard PayPal Visa
Pakistan	American Express Mastercard PayPal Visa
Filipina	American Express Mastercard PayPal Visa JCB

<p style="text-align: center;">Qatar</p>	<p style="text-align: center;">American Express Diners Club Mastercard PayPal Visa</p>
<p style="text-align: center;">Rusia*</p>	<p style="text-align: center;">American Express Apple Pay Diners Club Mastercard Moneta PayPal Qiwi Wallet Russian Wallet Payments Visa Yandex</p>
<p style="text-align: center;">Singapura</p>	<p style="text-align: center;">American Express Apple Pay Diners Club eNETS JCB Mastercard PayPal Visa Grab Pay</p>
<p style="text-align: center;">Republik Slowakia</p>	<p style="text-align: center;">American Express Diners Club Mastercard PayPal Visa</p>
<p style="text-align: center;">Afrika Selatan</p>	<p style="text-align: center;">American Express Diners Club Mastercard PayPal Visa Apple Pay Transfer Dana Elektronik (Electronif Funds Transfer/EFT)</p>

Taiwan, Cina	American Express Apple Pay JCB Mastercard PayPal Visa
Thailand	American Express Diners Club JCB Mastercard PayPal Visa
Turki	American Express Diners Club Mastercard Visa
Ukraina*	Mastercard Apple Pay PayPal Qiwi Wallet Visa

*Saat ini tidak tersedia.

Otorisasi sementara untuk total jumlah pesanan Anda diberlakukan pada metode pembayaran saat melakukan pemesanan, tetapi Anda tidak akan dikenakan biaya hingga pesanan Anda dikirimkan. Jika pembayaran Anda tidak diotorisasi, Anda akan menerima pesan di halaman penyelesaian pembelian untuk mencoba bentuk pembayaran yang lain.

Perlu diketahui bahwa tidak semua metode pembayaran dapat digunakan untuk setiap tipe pesanan – metode pembayaran yang berlaku untuk pesanan Anda akan ditampilkan di penyelesaian pembelian.

Anda dapat dikenakan biaya tambahan (seperti biaya transaksi luar negeri atau biaya lintas batas) atau biaya tambahan yang dikenakan oleh bank atau penerbit kartu kredit/debit Anda. Ini bukan merupakan biaya dari Michael Kors atau Global-e, dan baik Global-e atau kami tidak memiliki kontrol terhadap atau tidak dapat memitigasi biaya tersebut. Hubungi bank atau penerbit kartu Anda jika Anda memiliki pertanyaan yang terkait dengan potensi biaya.

Proses penyelesaian pembelian kami menggunakan Verified by Visa, MasterCard SecureCode, dan American Express SafeKey, apabila berlaku, untuk memverifikasi transaksi online Anda.

Perlu diketahui: Saat ini, Kartu Hadiah klasik Michael Kors atau Kartu Hadiah Elektronik Michael Kors tidak dapat dibeli atau ditukarkan di michaelkors.global.

HARGA DAN PAJAK

Pemesanan yang dilakukan di michaelkors.global dan akan dikirimkan ke India, Rusia, dan Ukraina mungkin dikenai bea dan pajak tambahan. Bea dan pajak tambahan tersebut harus dibayarkan oleh penerima.

Harga yang dikutip di michaelkors.global bersifat final dan meliputi semua bea dan pajak impor, untuk tujuan berikut:

Australia, Bahrain, Kroasia, Mesir, Ghana, Yunani, Hong Kong, Indonesia, Israel, Lebanon, Malaysia, Selandia Baru, Nigeria, Pakistan, Filipina, Qatar, Singapura, Republik Slowakia, Afrika Selatan, Taiwan, Thailand, Turki, dan Vietnam. Tidak ada tambahan biaya yang harus dibayarkan saat proses pembayaran atau pengiriman.

Kami berupaya untuk menampilkan warna, fitur, harga, dan ketersediaan produk kami di situs web seakurat mungkin dan membatalkan pesanan adalah hal terakhir yang ingin kami lakukan. Alasan paling umum penyebab kami membatalkan suatu pesanan adalah apabila barang habis, diduga telah terjadi penipuan, atau terdapat kesalahan dalam pencantuman produk atau harga. Kami akan memberi tahu Anda sesegera mungkin apabila pesanan Anda dibatalkan. Untuk mengajukan pertanyaan mengenai pesanan Anda yang dibatalkan, silakan hubungi tim [Layanan Pelanggan](#) kami.

Pesanan Anda belum dikonfirmasi dan kami tidak menagih metode pembayaran Anda sampai pesanan dikirimkan. Jika Anda melakukan pemesanan tetapi pesanan tersebut ditolak, dibatalkan, atau masih dalam proses, Anda mungkin masih melihat tagihan yang belum dikenakan pada metode pembayaran Anda. Anda dapat sewaktu-waktu melacak pesanan secara online melalui halaman [Status Pesanan](#) kami.

MERCHANT TERCATAT

Global-E adalah mitra fasilitasi penjualan internasional dan pemenuhan kami. Global-E adalah penjual resmi untuk semua kontrak jual beli barang. Global-E akan menerima pembayaran Anda dan pihak pengangkut yang disetujui akan mengirimkan pesanan Anda. Pembayaran akan terlihat di laporan sebagaimana ditagihkan oleh**Global-E / Michael Kors**. Semua pemesanan yang dilakukan di michaelkors.global tunduk pada [Persyaratan dan Ketentuan](#) serta [Kebijakan Privasi](#) Michael Kors.

*CATATAN: Tergantung pada lokasi geografis Anda, pembayaran mungkin akan dialihkan melalui Global-e Australia Pty Ltd. yang merupakan afiliasi kami.

Terakhir Diperbarui: 17/05/2023